

FORMACIÓN PROFESIONAL

Los sanitarios más demandados

El centro Dr. Arduán y Campus Aljarafe, especialistas en formar a auxiliares de Enfermería, higienistas dentales y profesionales del Radiodiagnóstico

REDACCIÓN

EN el amplio catálogo de estudios que abarca la rama sanitaria, los de Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnicos en Higiene Bucodental, así como los profesionales del Radiodiagnóstico y Radioterapia son algunos de los perfiles más demandados en el mercado laboral, abarcando en torno al 90% de las contrataciones del sector realizadas en España.

Mercedes Arduán y Joaquín Torres ocupan la dirección de tres centros de formación: Centro Estudios Sanitarios Dr. Arduán, Campus Aljarafe y Cemar, y anuncian que “el próximo mes de septiembre se inaugura un nuevo curso académico homologado y autorizado por la Consejería de Educación: el Ciclo de Cuidados Auxiliares de Enfermería, donde se preparan los futuros auxiliares de enfermería. Ellos forman parte de un futuro profesional muy

práctico, pero con una importante y variada carga teórica: anatomía y fisiología, formación de imágenes, física, materiales, entre otros contenidos. La duración de este ciclo de Grado Medio es de un año académico.

Joaquín Torres explica también que “nuestros centros de formación cubren también otra gran demanda del sector profesional sanitario: la formación de técnicos superiores en higiene bucodental, técnicos y radiodiagnóstico y técnicos en radioterapia. Este año finaliza nuestra primera promoción de 25 alumnos de higienistas dentales. Se trata de una profesión titulada en sentido estricto. “Ante el endurecimiento de la norma que exige la titulación pertinente para ejercer la profesión de Higienista Bu-

Mercedes Arduán, directora del Centro de Estudios Sanitarios Dr. Arduán.



ARCHIVO

codental y por las escasas oportunidades formativas que existen en la provincia, el próximo año hemos ampliado a 50 las plazas para este curso superior, también de un año académico de duración”, explican los responsables del centro.

En cuanto a los Ciclos de Técnico Superior en Radiodiagnóstico y Radioterapia, Mercedes Ar-

duán asegura que “llevamos más de 25 años formando a especialistas. Somos el único centro de formación en Andalucía que dispone de TAC, Resonancias y, RX, a disposición de nuestros alumnos”. “Además somos el primer centro Homologado en Andalucía por el Consejo de Seguridad Nuclear para impartir el Curso de

Operador de RX Dental y Radiodiagnóstico”, añade.

Para acceder a estos ciclos formativos no hace falta tener superada la prueba de Selectividad. Una vez finalizados y superados los ciclos superiores, los alumnos pueden acceder a la Universidad (Medicina, Odontología, Fisioterapia, Enfermería, etcétera) y obtener el título de Grados Universitarios.

Camino al empleo. Esta fase tiene como nombre Formación en el Centro de Trabajo (FCT) y su realización es necesaria para obtener el título oficial. Se trata de un módulo que consta de tres meses de prácticas que pueden convertirse en la primera entrevista laboral. Los estudiantes deben afrontarlo como uno de los pasos más importantes para encontrar trabajo.

La duración diaria de la jornada del alumno debe ser igual o cercana al horario laboral del hospital, clínica o del centro sanitario.

“Tenemos convenios de colaboración con hospitales como el Virgen del Rocío, Hospital Virgen Macarena, Infanta Luisa, Clínica de Fátima, Quirón, en Sevilla; también con más de cien clínicas dentales, hospitales en Huelva, Cádiz, Málaga y Córdoba y otros fuera de la Comunidad de Andalucía, como en Madrid y Badajoz”, explican.